

leiden Sie ein Leben lang!

Was ist der Grund dafür?

Kommt es bei der Schwangerschaft trotz aller Vorsicht und Vorsorge zu einer Infektion bei der Mutter, geht die Schwangere vertrauensvoll zu ihrem Arzt. Er verschreibt zum Schutz des Kindes und der Mutter Antibiotika. Das Unheil beginnt und nimmt seinen Lauf.

*Viele Kinder, die schon im Mutterleib Antibiotikas ausgeliefert sind, kommen mit einem «brennenden Darm» zur Welt. Die Entzündungswerte sind dementsprechend hoch.

Der Grundstein für lebenslange Allergien und Darmerkrankungen ist gelegt. Das Antibiotika beeinträchtigt die im Aufbau befindliche Darmflora des Kindes massiv.

Stillt die Mutter nach der Geburt ihr Kind über eine längere Zeit, kann sich die Darmflora verbessern und das Immunsystem wird gestärkt.

Stillt die Mutter ihr Kind nur eine kurze Zeit leidet der Darm und das Immunsystem kann sich nicht entwickeln und aufbauen.

Bekommt das Kind nach der Muttermilch Kuhmilch wird das Immunsystem geschwächt und der Darm leidet. Sie sehen das, an den ewig schreienden Kinder, die täglich durch die Fremdmilch an Koliken und Durchfall leiden.

Seit Jahrzehnten explodieren Allergien bei Kindern. Diabetes Typ 1 ebenfalls und auch Autoimmunerkrankungen u.a.

*Schnitzer S et al. Allergie und Mikrobiota. EHK 2018; 67: 6-12

Eltern melden sich immer wieder bei uns, dass ihr Kind schreit und immer

Durchfall hat. Der Arzt kann nicht helfen und meint, das sei halt so. Ist das wirklich so? Nein, setzen Sie einfach die Kuhmilch ab und alle können in Ruhe durchschlafen. Ernähren Sie Ihr Kind **richtig** gesund.